

Betreff: Ergänzung zu den Übergangsregeln des BVDG in der Corona Pandemie

iebe Gewichtheberfreunde,

ergänzend zu den Übergangsregeln, die am 06. Mai auf der BVDG Homepage veröffentlicht wurden

https://cdn.dosb.de/user_upload/www.dosb.de/Corona/UEbergangsregeln/BVDG.pdf

senden wir euch folgende Informationen:

Mittlerweile können in den meisten Bundesländern auch Trainingszeiten für das Indoor-Training genutzt werden, jedoch sind diese mit entsprechenden unterschiedlichen Auflagen dieser Länder verbunden. Das heißt, dass sich die Möglichkeiten und Bedingungen für das Training außerhalb des Bundeskaders ebenso schrittweise weiter verbessert haben. In einigen Ländern sind auch die Planungen hinsichtlich erster Wettkampftätigkeiten weit vorangeschritten. Auf Bundesebene hat der geschäftsführende Vorstand wie euch bereits mitgeteilt beschlossen, sich zum 30.06.2020 mit diesem Thema zu beschäftigen und Empfehlungen auszusprechen.

Durch die föderalistischen Strukturen der Bundesrepublik Deutschland hat jedes Bundesland hier spezielle, der Situation angepasste Gesamtregelungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie getroffen und verändert diese nach Ihrem jeweiligen Ermessen bzw. passt sie an. Unsererseits veröffentlichte Hinweise können deshalb lediglich als allgemeine Empfehlungen betrachtet werden. In jedem Fall rufen wir weiterhin dazu auf, diese spezifischen Hinweise der meist über die Kultusministerien und Landessportbünde veröffentlichten Verordnungen detailliert einzuhalten. In diesem Zusammenhang möchten wir Euch auf eine Empfehlung des Deutschen Alpenvereins hinweisen. Diese haben unter den Grundsätzen für das Sportklettern während der Corona-Pandemie folgenden Verwendungshinweis von Magnesia zur Verhinderung von Schmierinfektionen veröffentlicht:

„Verwendung von Magnesia zur Verhinderung von Schmierinfektionen
„Magnesia Alba“ (Chalk) als verbreitetes Hilfsmittel im Klettersport hat einen PH-Wert von mindestens 10. Im basischen Bereich sind Viren schon nach kurzer Expositionszeit nicht mehr nachweisbar. Als zusätzliche Maßnahme wird die Verwendung von Liquidchalk mit mindestens 70% Alkohol empfohlen – eine zusätzliche Handdesinfektion ist damit gewährleistet.“

Sicher müssen wir hier darauf achten, dass wenn sich weiterhin für die Verwendung von Magnesia entschieden wird, möglichst mit eigenen persönlichen „Würfeln“ zu arbeiten. Bitte betrachtet auch diesen Hinweis unsererseits lediglich als Empfehlung.

Wir wünschen Euch in diesen schwierigen Zeiten Erfolg und Durchhaltevermögen im Kampf gegen diese Pandemie.

Danke für euren Einsatz und bleibt gesund.

Leimen, den 28.05.2020

Bundesverband Deutscher Gewichtheber